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朱军将代毕福剑主持
《星光大道》

近日，毕福剑因“视频门”被央视调

查，不仅本人受到影响，就连其主持的《星

光大道》节目也受到影响。自《星光大道》

4月11日停播一期后，网友们都纷纷呼吁

尽快恢复《星光大道》播出，更有网友跟帖

回复“年过70岁的奶奶每天最大的乐趣

就是守着电视看《星光大道》。”

目前星光大道栏目对外宣称工作仍在

“正常进行”，昨日有选手透露说，代班的主

持人为朱军。随后，此消息被证实。凤凰

成“姐弟恋专业户”，纯粹巧合

记者：你比闫妮小将近 11 岁，与闫

妮上演姐弟恋，感觉如何？闫妮气场很

强大，有自信Hold住她吗？

张博：感觉很棒，闫妮是一个天才

型的演员，你要什么样的状态她就会给

你什么样的状态，跟她合作很舒服，你

可以随时有即兴的想法和表演，都可以

达到效果，真不愧是实力派的演员。闫

妮也说，我身上有很男人的一面，可以

Hold住她。

记者：从徐帆、刘威葳再到闫妮，与

张博出演姐弟恋戏码的“大龄女演员”

不少，你也因此被媒体戏称为“姐弟恋

专业户”，对此你怎么看？

张博：纯粹巧合。每个姐姐的情

感经历和生活阅历，对我来说都是很

宝贵的，在与她们对戏过程中，我能

得到很多东西。

记者：演绎姐弟恋你觉得最难的是什

么？说说剧中你跟闫妮这段姐弟恋。

张博：年龄不是问题，关键是心

态，是你能不能包容得下她，知识决定

眼界。

作品爆发期，接戏重质量

记者：其实您在圈内的认可度很

好，作品也都是男一号，但在观众中的

认知度可能还不是那么高，对此您会不

会遗憾？

张博：遗憾是没有的，因为一直以

来都出演男一号。俗话说：“好饭不怕

晚，酒香不怕巷子深。”如果说一下子爆

火了，与我的风格和格调又不太搭。我

不想让我的人生一下子封顶了，还是老

老实实地按照一步步往上走的上升趋

势继续走下去，享受这个过程。

记者：男演员到了一定年龄是最棒

的时候，你现在状态也不错，戏播出后

会有一个全新的状态，有什么期待？

张博：我每年挑三个题材的戏，一直

在拍戏，有的播了有的没播。今年一下

要播五部左右，都是一步一步递进的。

记者：有没有想到有机会去大荧幕

发展？

张博：之前演过《萧红》骆宾基。

也有一些邀约，现在电视剧接到的案

子都很好，资源和营养更好，我也在找

一个好的突破口。

星报讯（本报记者） 由安徽省新

闻出版广电局主办，安徽省广播电视

信息中心和安徽省广电新媒体公司承

办的“迎驾杯”第二届安徽省播音主持

大赛近日在合肥正式拉开帷幕。

据悉，首届安徽省播音主持大赛

取得了空前成功，吸引了近千名播音

员、主持人参与，经过市县台预选赛、

初赛的层层选拔，最终共有20名选手

成功走上了安徽省播音主持大赛决

赛的舞台。经过激烈角逐，最终共评

选10名“安徽省十佳播音主持奖”，另

有10名选手获“安徽省播音主持大赛

优秀奖”。省委常委、宣传部长曹征

海出席颁奖仪式，为荣获“安徽省十

佳播音主持奖”的选手颁奖。

张博成“姐弟恋专业户”：

一下爆火，与我格调不搭
由张博和闫妮主演的电视剧《王大花的革命生涯》正在央视一套热播，被称为

“姐弟恋专业户”的张博在剧中和闫妮又上演了一出姐弟恋的戏码。之前，他还在
各种剧里跟秋瓷炫、徐帆、姚芊羽、刘威葳、小宋佳等有过刻骨铭心的恋情。张博
日前在接受市场星报记者采访时，表示“姐弟恋”非常正常，而演好“姐弟恋”的秘
诀在于心态：“我虽然年龄小，但是心智很成熟。” 记者 吴笑文

星报讯（记者 吴笑文） 将于5

月1日上映的电影版《何以笙箫默》日

前曝光一款“丢死人了”版预告片，黄

晓明、Angelababy、佟大为用“就算

恨过、输过、错过，也不将就”的爱情

态度宣示了影片“爱，不将就”的主

题，引人共鸣。

电影中，Baby为爱客串片中“何

以玫”一角，她透露出演原委，“接到

黄先生电话其实是电影拍摄的三天

前，他告诉我没有找到合适的人出

演，一定要帮忙，我就去了。”

为了《何以笙箫默》票房，连被

称“贤内助”的Baby都仗义出演，戏

外有卖力宣传站台了，黄晓明也是蛮

拼的。

昨日记者从该片的出品发行放

乐视影业的产品推介会上获悉，身为

主演兼监制的黄晓明，目前正忙着为

即将上映的《何以》进校园造势宣

传。明日他将现身安徽大学，与影迷

们亲切交流。

星报讯（记者 吴笑文） 由合肥

市委宣传部、合肥市文联主办的“大

湖之约——艺术名家大讲堂”第二十

一期将于4月24日下午14：30在合

肥大剧院举行，我国著名表演艺术家

石维坚将现身开讲《真情》。

石维坚为国家一级演员，中国杰

出的话剧、影视表演艺术家。 1980

年由我省著名作家鲁彦周先生编剧、

著名导演谢晋先生导演的《天云山传

奇》一经公映就收获巨大反响，片中

主要人物罗群就是由石维坚塑造的。

本次讲座是公益文化惠民活动，

市场星报联合主办方将邀请20位读

者免费享受这场文化盛宴。

关注市场星报新浪官方微博

(@市场星报)、微信，转发观影召集

令，并@三位好友，我们会抽选20位

读者，并通过私信进行联系。

温馨提示：被选中的读者请留下

姓名和联系电话，请到市场星报社找

工作人员取票。

“桃花诗意行走”落下帷幕
星报讯（记者 张亚琴） 日前，“中

国·合肥·桃花诗意行走”在拥有千年古

城遗址、千亩桃花园的合肥桃花镇落下

帷幕。

本次活动由《清明》杂志社、肥西县

委宣传部、肥西县桃花镇共同举办。诗

会期间，诗人们就该镇自然风光、人文景

观以及经济社会方面等进行了参观和采

风，深入挖掘桃花镇的历史与文化内涵，

纷纷表示要创作出张扬桃花元素的诗歌

来，咏赞桃花镇建设成果，为探究新时期

中国乡镇科学发展与诗意转型升级，做

出应有贡献。

诗会共分“走进桃花”、“吟哦桃花”、

“诗意桃花”、“盛世桃花”四个篇章。其

中，在“吟哦桃花”创作环节，除约请组稿

外，即日起还面向社会征稿，并将在9月

下旬举办优秀诗歌作品朗诵暨颁奖活动。

星报邀您听讲座

表演艺术家石维坚下周合肥谈《真情》

明日黄晓明来安大造势《何以》

我省第二届播音主持大赛启动


